



Un investissement structurant pour des milieux de vie durables dans les cœurs villageois de la région

Chelsea, 17 juin 2025 – Grâce à une entente signée en mars 2024 avec le ministère des Affaires municipales et de l'Habitation, un montant de **1 707 102 \$** a été octroyé à la MRC des Collines-de-l'Outaouais dans le cadre du **Fonds régions et ruralité – Volet 3 – Projet signature innovation**. Ce projet, intitulé « **Milieux de vie durables** », vise à accroître et préserver la qualité de vie sur l'ensemble du territoire en agissant de manière concrète sur les cœurs villageois.

L'objectif est de développer et consolider des milieux de vie à échelle humaine, fonctionnels, accueillants et inclusifs, tout en mettant en valeur les infrastructures existantes et le patrimoine bâti. Le projet cherche aussi à renforcer le sentiment d'appartenance des citoyens, à favoriser la santé, la sécurité, la mobilité durable et les déplacements actifs, ainsi qu'à dynamiser les milieux de vie par des initiatives d'animation.

« Notre gouvernement est fier d'appuyer la MRC des Collines-de-l'Outaouais dans la réalisation de son projet Milieux de vie durables. Cette belle initiative, qui touche six municipalités, se déploiera au bénéfice des citoyennes et citoyens de la MRC. Des projets comme celui-ci ont le potentiel de générer des retombées positives pour l'ensemble de la région de l'Outaouais, et c'est une très bonne nouvelle! », a fait savoir **Robert Bussière, député de Gatineau**.

Marc Carrière, préfet de la MRC des Collines-de-l'Outaouais, déclare : « Ces projets témoignent de notre volonté collective de bâtir des milieux de vie durables et attrayants. C'est un investissement concret dans la qualité de vie de nos citoyens, aujourd'hui et pour les générations à venir. »

Des projets porteurs dans nos six municipalités

Dans le cadre de cette initiative, un soutien a été offert aux municipalités pour définir et réaliser des projets structurants, en cohérence avec les objectifs du programme. Les projets sélectionnés bénéficient d'un soutien financier de **210 000 \$ chacun**, pour un total de **1 260 000 \$ investis** directement dans les communautés.

Les projets soutenus :

- **Cantley** : Aménagement d'une piste multiusage et d'un débarcadère scolaire sur la rue Mont-Joël
- **Chelsea** : Création d'un accès public à la rivière Gatineau
- **L'Ange-Gardien** : Développement du parc régional de Champboisé
- **La Pêche** : Revitalisation du presbytère en moteur de développement social et économique
- **Pontiac** : Revitalisation des parcs municipaux de Luskville et Quyon
- **Val-des-Monts** : Transformation de l'église St-Antoine-d-Padoue en pôle culturel

Ces projets représentent un investissement total de 22 856 951 \$, et plusieurs d'entre eux se poursuivront avec plusieurs phases à venir.

Pour plus d'information :

[Mélanie Bureau](#)

Coordonnatrice, communications stratégiques et relations publiques

MRC des Collines-de-l'Outaouais, 216, Chemin Old Chelsea, Chelsea (Qc) J9B 1J4

[819-664-7130](tel:819-664-7130)